



GERAKAN SOSIAL MUSISI YOGYA
Aksi Lelang Kaos Shaggydog

UNIK, apontan Wakil Walikota Yogya Imam Priyono ikut melelang kaos milik grup band asal Yogya Shaggydog saat acara 'Ngabuburit Musisi Yogya' di XT Square Jalan Veteran Yogya, Kamis (25/7). Imam Priyono yang sedang bersantai bersama masyarakat sambil menikmati angkringan, melelang dan membeli kaos yang ditawarkan.

Dalam acara yang menghadirkan band dan para musisi Yogya tersebut, Shaggydog melakukan lelang baju para personalnya untuk penggalangan dana sosial. Pada kesempatan itu kaos milik Yoyok (drummer), dibeli Imam Priyono seharga Rp 500 ribu. Selain kaos milik Yoyok, sejumlah kaos yang pernah dipakai para personalnya saat konser di berbagai negara juga turut dilelang. "Seluruh uang hasil lelang akan disumbangkan kepada anak-anak yatim piatu Bina Siwi Pajangan Bantul. Terima kasih untuk yang telah turut melelang," kata Lilik salah satu personel Shaggydog.

Imam Priyono memberikan apresiasi terhadap para musisi atas acara lelang untuk penggalangan dana sosial. "Saya antusias karena acara ini sebagai aksi sosial para musisi. Itu sebabnya saya juga ikut melelang sebuah kaos milik personel Shaggydog," kata Imam Priyono.

*Bersambung hal 7 kol 1

KH-Surya Adi Lesmana

Penampilan Shaggydog pada acara Ngabuburit Musisi Yogya di XT Square Yogya.

Aksi
 Sambungan hal 1

Imam kepada KR.

Selain penampilan band yang telah melintang di kancah musik internasional tersebut, di panggung yang sama, juga dimenangkan Kinara Chamber Ari Blothong Cs dan Keroncong Kodim 0732/Sleman. Acara 'Ngabuburit Musisi Yogya' masih akan berlangsung hari ini, Jumat (25/7) di tempat yang sama mulai Pukul 15.30 dengan menampilkan Sheila On 7 (Adam, Duta and Friends), Jikustik dan Shakey Band. Acara nanti juga akan diisi tausiyah oleh KH Muhaimin dipandu Aldo Twak Kebo dan Anang Batas. Shaggydog kemarin membawakan tembang diantaranya 'Di Sayidan', 'Jalan-jalan' dan 'Honey'.

Heru dan kawan-kawan juga mempersenbahkan lagu baru mereka 'Kamu di Hatiku' dan 'Kere Hore' untuk para Doggies dan Honnies, sebutan para fans Shaggydog. Meski sempat diguyur hujan, penonton yang berasal dari berbagai kota seperti Solo dan Semarang tetap menanti penampilan band idola mereka. (Sal/Cil)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. PD Jogjatama Vishesha	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
3.	<input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa
4.		<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui
5.		

Yogyakarta
 Ig. Trihastono
 NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PD. Jogjatama Vishesha	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005